

Mercedes, 3 de marzo de 2016.-

Sres. Directores Responsables de AGESOR.

A continuación adjuntamos carta que aclara la situación respecto de la publicación aparecida hoy en los medios de comunicación oficiales de la LIGA REGIONAL DE BASQUETBOL DE SORIANO. Al mismo tiempo, el cuerpo de neutrales, expresa en forma en enfática y categórica, su absoluto rechazo a la opinión ahí vertida, que no representa en modo alguno su forma de actuar ni de pensar.

No ha sido una publicación hecha por ninguno de los integrantes de este cuerpo, ni de los clubes que integran la LRBS, sino del operador de las redes sociales de la LRBS. Esta información puede ser chequeada de forma sencilla, mediante el acceso a direcciones IP e identidades de publicación, por tanto tenemos la más absoluta tranquilidad moral y ética.

Dejamos sentado que se tomarán medidas con quien ha realizado estas declaraciones, al tiempo que solicitamos las disculpas del caso a AGESOR que se ha visto afectado en este lamentable hecho. Sin otro particular se despiden atentamente,

Cuerpo de Neutrales de la LRBS.-

---

---

# Liga Regional de Basquetbol

**COMUNICACIÓN DE OPERADOR DE REDES SOCIALES DE LA LRBS, SR. SANTIAGO ORTEGA:**

“Respecto a la publicación que se hiciera en la mañana de hoy en la Página de Facebook de la Liga Regional de Basquetbol de Soriano con respecto a una publicación del portal Agesor es mi deber aclarar cómo responsable de actualizar las redes sociales de la Liga que dicha publicación no fue una opinión de este organismo sino fue una opinión personal. La publicación fue hecha pensando que lo hacía desde mi cuenta personal de Twitter, al ver lo ocurrido procedí

inmediatamente a borrar dicha publicación de la cuenta de Twitter de la Liga y minutos después de la cuenta de Facebook.

Esto fue aclarado a uno de los responsables de Agesor quien minutos después de recibir mi aclaración respecto de lo sucedido procedió a publicar la noticia de lo sucedido en la mañana con la captura de pantalla de la publicación correspondiente.

Repito que fue una opinión personal lo expresado pero cometí el error de no chequear desde que cuenta de Twitter lo hice, por lo que dejó excluida a la Liga en general de lo ocurrido y me disculpo con todos sus integrantes.”

Santiago Ortega



# Liga Regional de Basquetbol de Soriano